



Apartamento  
2 dormitorios  
2 cuartos de baño  
Capacidad: 4  
 Comunal

## Mojacar

**REF: ME 1399**

### Casa Lupe

Moderno piso para 4 personas con impresionantes vistas al mar en un complejo residencial con piscina y a poca distancia (aprox. 150 metros) de una de las mejores playas de arena de Mojácar - Extremo Sur Playa de Las Ventanicas en Mojácar.

Este piso consta de 2 dormitorios, 2 baños, cocina americana equipada y salón con acceso a una preciosa terraza con bonitas vistas al mar.

Dormitorio 1 El dormitorio principal tiene una cama doble (1,50 m de ancho), armario empotrado, aire acondicionado, baño en suite con ducha y puertas correderas a la terraza.

Habitación 2 con 2 camas individuales, armario empotrado, ventana a la terraza, ropa de cama y toallas incluidas.

Cuarto de baño completo con ducha en el dormitorio principal 2. Cuarto de ducha separado.

Cocina totalmente equipada con nevera-congelador, vitrocerámica y horno, lavadora, microondas, cafetera, tostadora y todos los demás utensilios de cocina y vajilla.

El salón está amueblado con sofás y sillones, TV y aire acondicionado y tiene puertas que dan a la

terraza.

Amplia y bonita terraza con impresionantes vistas al mar y a la costa. Hay una zona cubierta con mesa y sillas para comer al aire libre. Hay una zona abierta amueblada con sofá, sillones y mesa de centro.

Aire acondicionado en el dormitorio principal y en el salón Televisión española

Conexión WiFi

Aparcamiento asignado (no cubierto).

Acceso al piso

Hay 2 escaleras (desde la calle España) para llegar a la puerta principal de este piso. Otras 2 escaleras conducen a la calle de arriba, donde se encuentra la plaza de aparcamiento privada asignada (calle Bélgica). La entrada al piso está en la calle España. El aparcamiento privado está en la calle Bélgica.

Ubicación

Si hace clic en el mapa de Google, encontrará la ubicación exacta de esta propiedad en Mojácar Playa, Costa de Almería, Andalucía. Este piso se encuentra en un complejo residencial llamado Residencial Oasis con acceso desde la calle inferior (calle España) y la calle superior (calle Bélgica).

Hay 2 piscinas comunitarias, una con acceso desde la calle Bélgica y la otra a la altura de la calle España.

A unos 150 metros por la calle España se encuentra el Paseo del Mediterráneo con la playa y el paseo marítimo al otro lado, el extremo sur de Mojácar y el comienzo de la playa de Las Ventanicas, una larga playa de arena fina bordeada de chiringuitos con sombrillas y tumbonas.

Cerca de tiendas, supermercados, chiringuitos, restaurantes y otros lugares de interés.

Mojácar campos de golf de Macenas y Marina de la Torre, campos de golf de Vera de Este Valle y Cuevas de Almanzora de Desert Springs Golf.

Mojácar es un municipio de la provincia de Almería (Andalucía), en el sur de España, que linda con el mar Mediterráneo. Se encuentra a 90 km de Almería, la capital de la provincia. Mojácar tiene un pueblo antiguo con casas tradicionales y es un referente histórico de nuestra zona. Mojácar cuenta con 17 kilómetros de playas abiertas y un litoral accidentado. 320 días de sol al año y una temperatura media anual de 20 °C caracterizan a Mojácar.

REF: ME 1399

